

学校支援会報

■平成28年11月 4日発行 第6号 ■編集 一関市学校支援室根地域本部事務局（一関市室根市民センター内）

東 力走続々！校内ロードレース大会

室根東小学校で10月4日、毎年恒例の校内ロードレース大会が行われました。



伴走する遠藤さん

沿道には保護者の皆さんも応援にかけつける中、今年もたくさんの方にボランティア協力をいただきました。

浜横沢体育協会の遠藤貴文さんと齋藤裕哉さんには1・2年生は1km、3・4年生は2km、5・6年生は3kmのコースの伴走をお願いし、子どもたちに寄り添いながら走って



子どもたちに声をかける小山さん

いただきました。

コース内の各所には、小山美代子さん、小松栄江子さん、小松陽子さん、小山信子さん、菅原洋子さんが立って、子どもたちの安全を見守っていただきました。

あたたかい励ましの声を掛けていただき、安全に走り抜きました。ご協力いただいたボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。



折り返し地点付近の齋藤さんと子どもたち

まるまる太った さつまいも装飾！西

室根西小学校では、10月5日に図書ボランティアの吉田晴美さんと佐々木美由樹さんに手伝っていただき、3回目の壁面装飾が行われました。



廊下の壁も 秋の装い「さつまいも掘り」

今回の装飾は、秋といえば、「食欲の秋」と言うことで「さつまいも」をテーマにしました。吉田さんと佐々木さんは、

くまとウサギが、さつまいもを引き抜く様子をあれこれ悩みながら楽しく作っていました。ツルは黄色や緑、黄緑などの毛糸、さつまいもは赤紫色の和紙を使い、中に綿をつめてふっくらと立体的に作るなど、工夫がいっぱい詰まった作品に仕上がりました。

お忙しい中、手伝っていただき、ありがとうございました。



作業をする吉田さんと佐々木さん

中 読みたい本が すぐ見つかるね♪

室根中学校では、9月16日にボランティアの小山房子さんと熊谷美津子さんに新刊本の展示に伴う、内容の紹介を書き込むプレートづくりをお願いしました。



完成した色とりどりのプレート

小山さんや熊谷さんの自由な発想で色紙を組み合わせ、ハサミやカッター、のりなどを使って、カラフルでポップなプレートになりました。

作業時間は、約1時間でしたが、限られた時間の中でデザインを考えながらテキパキと手先を動かし、手際よく作成してくれました。このプレートに書かれた本の内容から、子どもたちが興味を持



テキパキと作業をする小山さんと熊谷さん

ち、読書の機会が増えるといいですね。すてきなプレートをたくさん作っていただき、ありがとうございました。

「どれにする？」リスの声が聞こえる?! 東

9月12日、室根東小学校では、ボランティアの小山純子さんに秋をテーマに展示コーナーの様態替えをしていただきました。

オレンジや赤、黄色や茶色、緑といった様々な色の折り紙を使用し、「秋」をテーマに「リス」「くり」「紅葉」「きのこ」「りんご」など、たくさんの装飾を作ってくださいました。

特に苦労したのは「リス」で、作り方が途中から難しくなり、顔の部分や足の部分など、作り方と見比べながら何度も折り直しました。苦労して作り上げた分、できあがった「リス」はとてもかわいらしく、「くり」のそばに2匹配置すると、楽しそうにおしゃべりをしているかのようで、見る人の心を和



今にもリスたちの声が聞こえてきそう！

ませてくれそうです。

展示をしている横を通った子どもたちが、模様替えした展示コーナーを見て、楽しそうに小山さんと会話をしていました。「展示コーナーの様態替え、子どもたちが喜んでくれて、うれしいですね。」と話す小山さん。子どもたちの学校生活が楽しくなる環境づくりを小山さん自身が楽しみながら、取り組んでくださっています。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



丁寧に飾りを作る小山さん



バランスを考えながら楽しく配置